

Zürich, 23. Oktober 2020

COVID-19-Information für Raumvermietungen bei privaten Anlässen

Sehr geehrte Damen und Herren

Die COVID-19-Pandemie erfordert eine regelmässige Anpassung der Schutzmassnahmen. Angesichts der dramatisch gestiegenen Infektionszahlen sehen wir uns gezwungen, zum Schutze der Besucher und Besucherinnen und des Teams folgende Massnahmen zu treffen:

- **NEU: Ab dem 26. Oktober sind private Anlässe (Feiern und Festivitäten jeglicher Art) im Quartiertreff bis auf weiteres nicht mehr zugelassen.**

Weiterhin gilt:

- Der Quartiertreff verzichtet bis zum Jahresende darauf, Caterings und Apéros anzubieten.
- Die Cafeteria bleibt geöffnet, da dort die Durchsetzung der Hygienemassnahmen gewährleistet ist.
- Generell gilt in der Cafeteria eine Maskenpflicht, ausser während des Essens und Trinkens an den Tischen.
- Die Besucherinnen und Besucher der Cafeteria müssen ihre Kontaktdaten (Name, Vorname, Adresse und Telefon) hinterlassen.

Wir bedauern diese Massnahmen sehr. Wir können indessen nur auf diese Weise unsere Verantwortung gegenüber den Gästen und unseren Mitarbeitenden wahrnehmen. Wir überprüfen unsere Massnahmen laufend und passen sie, falls notwendig, an die aktuelle Situation an.

Bei Fragen stehen wir Ihnen gerne zur Verfügung. Wir danken Ihnen für Ihr Verständnis und wünschen Ihnen einen gesunden Herbst.

Für den Trägerverein und das Team des Quartiertreffs Hirlanden

Silvia Schindler und Edith Eicher, Co-Präsidentinnen

